



縁

この地球上で、この場所で
こうして出会えた奇跡に感謝
こうしてかわり合うことが
できる縁を大事にしましょう

平戸市立大島中学校
令和2年度学校だよりNo.16
令和2年12月10日
文責 校長 吉尾直樹

心と身体を整えることの大切さを学びました

12月1日 中学校講習会・大島小中学校保健委員会

“THANKS”代表の杉野伸治先生をお招きし、講演会を実施しました。杉野先生は理学療法士として、スポーツ整形外科病院に勤務し、アスリートのリハビリテーション等に関わっておられ、心のコンディショニングを整えることの大切さについて講演を行っておられます。今回は、中学生に講演とストレッチ等を、そして夜には小中学校の保護者に講演をしていただきました。その中では、自制心の必要性、運動をすることは心を健全に保つことにつながる、ゲームを過度に行うことは心にも体にも悪影響が及ぶなど、具体的にわかりやすく説明していただき、多くのことを学ぶことができました。ありがとうございました。

こうした問題のように、小中共通の課題は多くあります。小中合同学校保健委員会の取組で、9年間の子どもたちの健やかな学びにつなげればと思います。また、子どもたちとご家庭で話すことも目的の一つでした。そして、生活を改善するきっかけとしていただきたいと思います。



「宇宙人が来た！」あなたなら、どう伝えます？

12月7日 人権学習集会

人権学習集会では「互いの人権を認め合える自分・社会の実現のために」をテーマとして、アイスブレイキングの「宇宙人が来た！」から始まり、日本の人権保障の歴史や現在の状況を学び、今の自分たちの生活を振り返りました。

人権は空気のように当たり前身の回りにあり、私たちが包み込むものでなければなりません。そして、時々その空気を確かめる人権感覚を磨く必要があります。生徒玄関から入るときに少し上を見上げて、「大島中学校人権宣言」を確かめてみましょう。そこには今までの先輩たちの思いも刻まれているのです。そして、12月10日は世界人権宣言が1948年に国連で採択された日です。



2学期を振り返り、まとめの3学期に

12月9日 授業参観・PTA学級懇談

授業参観とPTA学級懇談会を行い、この2学期の子どもたちの努力と3学期に向けた課題を保護者の皆様にお伝えしました。この冬休みには、もう一度今年目標を振り返り、新しい目標に向かって有意義な3学期にしていきたいと思います。終業式の日に行っていたリズムダンス激励会がで

きませんので、この機会に披露させていただきました。各グループでの工夫や努力が伝わったでしょうか。また、6日にはオンラインでのリーダー座談会があり、3年の村井陽郁さんが力強く本校の良さをアピールしました。この内容は1月2日のTBSの放送で流れる予定です。ぜひご覧ください。

